

DECLARACIÓN DE LA UNIÓN DE PARTIDOS LATINOAMERICANOS (UPLA) FRENTE A LA EXPULSIÓN DE PRESOS POLÍTICOS DE NICARAGUA.

El Directorio de la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA), frente a la reciente expulsión de 222 presos políticos nicaragüenses, realizada por el régimen de Daniel Ortega, enviándolos en un avión hacia los Estados Unidos, declara:

1.- Compartir la alegría de los 222 presos políticos nicaragüenses y de sus familias frente a su liberación, esperando que la libertad que ellos experimentan hoy se extienda pronto a otros dirigentes políticos opositores encarcelados por la dictadura de Daniel Ortega y en un futuro próximo, a todo un país oprimido.

2.- No obstante lo anterior, manifestar nuestra preocupación por la nueva forma de persecución que está poniendo en práctica el régimen de Ortega–Murillo en contra de estos opositores, declarándolos “traidores a la patria” para así decretar su expulsión inmediata, exiliándolos de su patria. Ello se trata de otra estrategia para amedrentar a todo aquél que se oponga a la falta de democracia y libertades en dicho país.

3.- Desde la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA), en representación de sus 26 miembros, de 21 países, solicitamos a la comunidad internacional que exprese su condena a la constante persecución política de opositores en Nicaragua, y particularmente a estos nuevos mecanismos con que el

dictador Ortega pretende seguir manteniendo su poder absoluto y sometida a la disidencia.

9 de febrero de 2023.



Julián Obiglio
Presidente

Unión de Partidos Latinoamericanos UPLA
PRO – Argentina



Andrea Ojeda
Vicepresidenta
Renovación Nacional
Chile



Guido Chiriboga
Vicepresidente
Movimiento CREO
Ecuador



Álvaro Arzú
Vicepresidente
Partido Unionista
Guatemala



Aníbal Zapattini
Vicepresidente
MDR - Partido Colorado
Paraguay